



KRITIK: WEIN

Jordan Wine Estate

SINGLE VINEYARD COBBLERS HILL 2014

Stellenbosch, Südafrika

Die Vorfahren von Winzer Gary Jordan waren bedeutete Schuhhersteller in Südafrika. In seinem Fall war es eine weise Entscheidung seines Vaters Ted, nicht bei den Leisten zu bleiben, sondern 1982 ein Weingut bei Stellenbosch zu erwerben, von dessen Hügel aus man sowohl zum Indischen als auch Atlantischen Ozean blicken kann. Heute zählen Gary und seine ebenfalls als Önolo-



Christina Hilker
leitet heute die
Agentur Som-
melier Consult

gin ausgebildete Ehefrau Kathy zu den allerbesten Weinproduzenten Südafrikas.

Den Rotwein aus der besten Lage des Weinguts Cobblers Hill (Hügel des Schusters) zu nennen, ist eine liebevolle

Würdigung von Garys Vorfahren. Er ist eine Cuvée nach Bordelaiser Vorbild und reifte 24 Monate in französischen Eichenholzfässern.

Bei einem Winzerdinner im Restaurant Bachofer in Waiblingen präsentierte ich den Wein gemeinsam mit Gary Jordan zu einem sechzehn Stunden auf heißem Rauch gegarten Rind mit Millipap, Teriyaki und Mais. Mit seinem Duft nach Pflaume, dunklen Beeren und Schokolade griff der Wein wunderbar die süßliche Komponente des Fleisches und die der fruchtigen, süßlichen Beilagen auf, setzte aber zugleich mit seinen feinkörnigen Tanninen und der animierenden Säure den richtigen Gegenpol.



*Der Cobblers Hill eignet sich auch zur feinen Wild- und Pilzküche als großartiger und komplexer Begleiter
26,50 Euro bei www.linke-weine.de*